



転入生を迎える、3学期がスタートしました。

新年明けましておめでとうございます。いよいよ3学期のスタートです。

3学期から小規模特認校制度（下記に詳細を載せています。）を使って2名の児童が転入してきました。

これで酒谷小の児童数も5名となりました。学校もにぎやかになり大変うれしく思っています。2名の児童も「毎日楽しい！」と元気に登校しています。

今年も、全員が元気で健やかに育つよう職員一同頑張って参ります。

保護者の皆様、地域の皆様ご協力をよろしくお願いします。



小規模特認校制度とは…

○ 趣旨及び目的

特色ある教育を実施している小規模校の特性を生かし、心身の健やかな成長を図るとともに、学ぶ楽しさを実感させ、豊かな人間性を培わせることを目的に、児童生徒を特別に通学区域外からの入学及び転入学を認めるものです。

○ 本校の教育の特色

① マンツーマンに近い少人数授業

少人数を生かしたきめ細やかな授業を行い、一人一人に基礎・基本の確かな定着を図り、学力の向上を一層目指します！

② 豊かな体験活動

酒谷の資源を生かした活動を行い、地域の方々と連携しながら豊かな自然を体験するとともに、地域の歴史や文化を学びます！

③ 集団活動に対応する交流学習

将来を見通し、集団による活動に対応できるよう、近隣校との交流学習を行います。また、ICTを活用した交流学習を進め、見聞と視野を広める学習に取り組みます！

保護者・地域の皆様にも本制度についてご承知いただき、何かの折に話題にしていただければと思っています。ご質問がありましたら、ぜひ学校または日南市教育委員会までお問い合わせください。

参観日を行いました。

1月13日に3学期最初の参観日を行いました。今回は全校で道徳の授業を行いました。

資料を使いながら、いじめられた人の心情について真剣に考えました。いじめは「絶対にしない」「絶対にさせてはいけない」ということを実感させる授業でした。

参観していただいた保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。



火災の避難訓練を行いました。

1月17日は28年前に阪神・淡路大震災が発生した日です。この地震により多くの建物の倒壊や家屋の焼失など甚大な被害をもたらしました。

この日に合わせ火災の避難訓練を行いました。今回は、運動場に避難後、煙体験も行いました。子供たちは、煙が充満する中での避難行動も体験し、周囲が見えない状況で安全に移動する難しさを学びました。

万が一に備えた避難行動をしっかり学習することができました。

避難訓練の様子はMRTのニュースでも紹介されました。



2月、3月の主な行事

2月 3日（金）	新入生入学説明会
7日（火）	飫肥小との交流学習
15日（水）	国道清掃
※ コロナウィルス感染症の拡大状況によって、 変更になる場合があります。	

3月 7日（火）	学習発表会
10日（金）	お別れ遠足（弁当の日）
17日（金）	校外学習（弁当）
24日（金）	修了式
30日（木）	離任式（予定）